

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回はありがとうございました。
当院の口臭、Xメンテナンスの不確実、
圧限の方向性などで強い指~~印~~標をいれたが、
院内スタッフと同行できて、よかったです。
これからスタッフと試行錯誤しながら、
がんばっていきなすと思えます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回 グリーン歯科クリニックにてセミナーを行ったときに
勉強していた方がおられた。もう一度先生方の お話を聞いて、あらためて
オーラルフィジシアン の 歯科医院を 作る という 業態を 固める ことか
でございました。

熊谷先生が、以前にも 増して お話で、心づくろい があり
前向きな姿勢で、いらしたことに、驚き 大変うれしく 思いました。
患者を 教育する 責任として、きちんと 予約をとれり
体制を整えなければなりません。
今日の 気持ちも 持ち帰り、 早速と 医院の 拡大、改革に
あたります 思います。

次のステップに 取り組む ことと 熊谷先生や 先輩の 先生方に
背中を 押して いただきたいと思います。 ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生の著書、枳ヌの本等を読み、自分の臨床床に取り入れてま
した。予防の効果、売上げともいふまいか？ 自分のやってはこたは正しいの
かと迷ふところがありました。2日間のセミナーを受けて

- ・ 方向性は間違っていない。
 - ・ より正確なデータを集めよう。
- という思いを新たにしました。

枳、6/1に開業する自分の院において、日吉歯科のやり方を、しっかりと
まねて頂きます。

熊谷先生をはじめ、MTMを日々実践し、セミナーとしてまとめて頂いた日吉歯科スタッフ
の皆様、深くお礼申し上げます。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今から10年以上前に、私がまだ若年歯科医師の頃に、バトに行った矯正専門の診療室で、熊谷先生のカリオロジーの教科書に出会って大きな衝撃を受けました。この教科書に書いてあることをやりたいと思いはしめたが、どうもになってしまいました。

今回、小児の予防に力を入れた診療室ということでぜひぜひと
~~ぜひ~~ 飛び込んでみました。

熊谷先生のセミナーに参加して、さらにぜひぜひという思いになりました。カリオグラムは今、早く取り~~入~~って唾液検査もできているが、メンテナンスの必要性をもっと患者さんに理解してもらい、カリエスと歯周病予防、口腔内の健康維持に欠かせないという点をお話したいと思える。

今更、データの管理ができていないので改善したいと思える。
明日から口腔内写真の練習をはじめたいと思えた。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 本当にありがとうございました。

日吉歯科 熊谷先生のお話は以前よりお聞きしておりましたが、実際にセミナーを受講した内容と、勝手にイメージしていたものの密度の違いに びっくりしました。

予防が大切。リスクを人に与えて達うと スタッフにも患者さんにも 偉そうに話をしては行かない。唾液検査もしていただく自分を恥しく思いました。

開院して7ヵ月 多くの事がまだ手探りの状態です。ただ患者さんの今と将来から未来の健康を保つという医療の本質に今回出会えた喜びに感謝しております。

元来保守的では性格のため "イバーシオン" には大きな壁を叩いてしまふ自分である、お聞きした話を感動に終わる事なく、実践していく事、そしてそのための目標設定を明確にする事で 自分にはイバーシオンを心配したいと思っております。

患者の健康に貢献したいと胸を張って誇りに思っています。 日吉歯科 熊谷先生に感謝いたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回私が受講するきっかけは、病院が変わる、患者様を変えるなど一方的な事はかり考えていました。しかし、受講した事により与えられたライセンスに見合った勉強をして、患者さんに質の高い治療をする事、エビデンスに基づいて、目標をしっかりと理解していく事の大切さを学びました。

また、今まで予防は大切だと頭で考えていただけでした。しかし、日吉歯科の規格にのっとり、実行する事をします。できる事から一歩ずつ、確実に、手を振らずに、自分に厳しく、がんばっていきましょうと思っています。

ありがとうございました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

卒業して27年、私自身は、患者さんのお口の健康を守る。
気持ちで、治療してきましたか? 結果、治療のやり直しで、
果たして、治療後、健康な口腔をもたらすことが、
できていたのか、その関心とした気持ちを持ちつつ、診療して
いました。

佐々木先生の勉強会に参加する前に「自己満足は一見に
しかず」と、育成セミナーに参加し、感じたことは、

「患者さんの真の健康を守る」 という点に対する、先生方、
スタッフの熱意です。サリバテストの金額に、患者さんが?
拒否するのではと心配していましたか? 川原先生、福田先生の
言葉で、案いよりも、患者さんは受け入れてくれる気がしました。
勿論、そのためには、勉強と練習が必要 という気持ちも
スタッフと共有できたと思います。

そして、心に一番響いた言葉

「Health Business on Disease Business?」

あやかとろびました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

同僚の DM は、MTM を実践している他院の発表も
見ることができたことで、具体的なアイデアを参考
取り入れることができた。感じている。
医院移転の関わり、セミナーのノウハウを覚えて
いきたい（個案には、迷った部分も）
日吉歯科、福田歯科を参考に、もう一度
レイアウトを考え直したいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私がやってきた治療、歯科の知識レベルに疑問を感じてこの勉強会に来ました。ガーンとなりました。思っていたよりもびっくりしました。熊谷先生の情熱と、先輩方(河原先生、福田先生)のお話しはぐっくるものがあり涙が出ました。

自分は勤務医でこの先開業は全く考えたことがありませんでした。それは、私が何のポリシーもなくやってきたからなんだとはじめて気づき、正直私はこの先どうすべきなのか混乱してしまってます。今の職場も好きで成長を感じています。ただ、1人のDrとして4年目にして私は大きな選択をするのか?!という思いです。

この日吉歯科に来て、こちらで出会ったすべての人(Dr. DHさん、業者のサポートの人、タクシーの運転手さん、食事したお店の人)がとてもとても温かく素敵な方がかりでした。正しい仕事をして正しい生き方をしていると、人々が育って、幸せで、あたたかで豊かな人生がすごせるのかな。
周りのとも、とも感動しました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このほどオープンにすべてをお話しして
いたたいた。講習会はたいいと思
いました。そしてその内容のすばらしさは、
ありません。ほんとうにありがとうござ
います。明日から十分にトレーニング
し、MTMが1日でも早く開始でき
るよう、そしてこれだけ自分が変わるこ
とができるかたのしめを思って感じています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMをやることは難しいことではあるということも思いました。
やり続けること、限界を突破することの大事さ。
早く同じ景色が見たい、こういう診療所を作りたいと本気で思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本セミナーを受講してみて、正直なところ衝撃的なことがいろいろあった。熊谷先生、酒田先生、世界中を健康にしたいという熱意が本当にすごくて、感銘を受けました。

私の勤務先も、予防歯科出身の院長なので、予防歯科には力を入れていると思っていました。ただ、私はそのシステムはのっかっているだけで、その本質や重要性を理解できていなかったと思えます。

セミナーを通して、日吉歯科のDr. DHのみなさんは、はまりと患者さんの健康のためにどうするかという目標を持っていて、そのためには何が必要なのか、そして、自分がどうするかということが明確で、尊敬してしまいました。

患者さんの気持ちも変えるために、病状が変わる。そしてそのためにはまず、自分自身が変わらなければならないと実感しました。

そして、患者さんに自分の口の健康を任せようと思えるようになるために、Dr. になりたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで、Pの検査については意義を説明できていたのに、
カリオグラムや唾液検査についてPに説明できていなかった。
その理由は、熊谷先生や他の先生がおっしゃっていたように、
私達医療スタッフ側がその意義について理解できていなかったから
だと強く思った。まずは自分達がMTMを実践するために、
熊谷先生から学んだことプラス、自分達でももっと知識を深める
必要があると思う。

実際にDHの方の説明の仕方や媒体の使い方をみて、予防を
どうやってPに伝えるのが強くなった。

現在、小児患者をあまりみる機会がないが、今後小児患者を
増やしていきたい。その時に、MTMを実践してカリエスフリー
の子供を増やしたいと思う。

また医院に戻って、今回のセミナーで学んだこと、そしてこれからどういった
形で導入していくか検討をしっかりとしていきたい。

実際にMTMを導入して先生のお話もとても刺激になった。

今日のモチベーションを皆で維持して、次回の発表までに成長してい
たいと強く思っています。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所